



### **Anfrage:**

Die Fraktion der SPD bittet die Senatorin für Kinder und Bildung um Auskunft über die Vorbereitung der Blumenthaler Schulen auf Flüchtlingskinder.

- Wie viele zusätzliche Schulplätze sind in den Grundschulen und Oberschulen vorgesehen für das Schuljahr 2016/17?
- Wie hoch wird der zusätzliche Raumbedarf sein und welche Maßnahmen werden ergriffen, um ihn zu decken?
- Wie viele zusätzliche Lehrkräfte sind vorgesehen?
- Wie viele zusätzliche Sozialpädagogen sind für die Flüchtlingskinder eingeplant und gibt es Strategien und Pläne, wie mit durch Bürgerkrieg traumatisierten Kindern umgegangen werden kann?
- Gibt es Pläne, die Klassenfrequenzen / Anzahl der SchülerInnen je Klasse zu ändern und wenn ja, auf welches Niveau ( Beispiel Oberschule „In den Sandwehen“ 2016 24 SchülerInnen je Klasse )
- Wenn die Anzahl der Kinder je Klasse erhöht werden soll, wird dann verbindlich eine zweite Lehrkraft je Klasse eingeplant?
- Wie werden Flüchtlingskinder derzeit sprachlich auf die Schule vorbereitet?
- Gibt es Pläne, die Lehrkräfte durch Fortbildung auf die kommenden Aufgaben vorzubereiten?

Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal

Blumenthal, d. 14.01.2016